

Cuba arrive au million de visiteurs 11 jours avant que l'année dernière



La Havane, 12 mars, (RHC).- Cuba est arrivée hier au million de visiteurs étrangers, 11 jours avant que l'année dernière.

Le tourisme connaît jusqu'à présent une croissance de 14,6%. Le nombre de vacanciers en provenance de l'Allemagne, de la France, des États-Unis, de l'Italie et de l'Argentine a augmenté considérablement.

Des responsables du secteur touristique attribuent ces résultats au fait que Cuba se consolide comme une destination de paix, de santé et de sécurité ainsi qu'au travail efficace et cordial des travailleurs de l'industrie touristique cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/87076-cuba-arrive-au-million-de-visiteurs-11-jours-avant-que-lannee-derniere>



Radio Habana Cuba